

COMPETICIONES

LaLiga logra el bloqueo de seis webs de retransmisión ilegal de partidos en Perú

El órgano de la competencia peruana ha otorgado cinco medidas cautelares a favor de la competición española en una operación apoyada por la organización Alianza y para luchar contra la piratería.

Palco23
10 abr 2019 - 18:50

El órgano de la competencia peruana ha otorgado cinco medidas cautelares a favor de la

LaLiga consigue frenar la piratería en Perú. La protección de los derechos audiovisuales es uno de los objetivos que se ha propuesto la competición española. El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) ha otorgado cinco medidas cautelares en órdenes de bloqueos contra seis webs que transmitían ilegalmente en *streaming* partidos de LaLiga Santander.

Los portales bloqueados estaban entre los más populares por número de visitas en Perú y contaban con casi 3,5 millones de visitas mensuales. Entre las páginas destaca la desaparecida Rojadirecta, que emitía desde tres webs con variantes en sus nombres.

Para LaLiga, esta colaboración con el grupo de proveedores de contenido de pago Alianza, ha supuesto un gran paso en su lucha contra la piratería audiovisual. “Estamos muy satisfechos con el resultado de este trabajo conjunto con Alianza. Como parte de la industria del entretenimiento, LaLiga seguirá luchando contra la piratería audiovisual”, ha afirmado el director del área audiovisual de LaLiga, Melcior Soler.

El objetivo de Alianza es preservar la calidad de los contenidos audiovisuales, proteger a la industria, a los clubes y asociaciones de fútbol y también velar por el derecho de los aficionados que adquieren legalmente los paquetes de programación.

La codirectora ejecutiva de Alianza y directora de estrategia antipiratería para DirecTV Latinoamérica, Marta Ochoa, ha señalado que “estas medidas cautelares son un gran logro y generan un precedente muy valioso, ya que fueron pronunciadas en plazos muy cortos. La industria de la televisión de pago continuará trabajando para apoyar el cumplimiento de las leyes y combatir el robo de señales y cualquier forma de piratería”.

El compromiso de LaLiga en las últimas cinco temporadas en la lucha contra la piratería se ha centrado en hacer importantes esfuerzos tanto en la parte humana como técnica. El resultado ha sido el bloqueo de más de treinta páginas en España y la clausura de casi una veintena.